

## En Pays Basque, la situation est critique : les moyens nécessaires pour l'hébergement (d'urgence et d'insertion) font aujourd'hui défaut !

### L'hébergement d'urgence :

L'Association ATHERBEA (les Foyers Atherbea et les Mouettes) disposent de 53 places pour les personnes sans logement en situation d'urgence (hommes, femmes, isolées, familles ...)

EMMAÛS Pays Basque participe aussi à ce dispositif.

Mais cela ne suffit plus pour les besoins actuels en Pays Basque.

Un lieu d'hébergement hivernal d'urgence de 14 places supplémentaires a été ouvert le 15 décembre rue Ste Ursule à Bayonne. Il doit fermer ses portes le 15 mars.

Et ensuite ? le problème reste entier toute l'année.

La création rapide d'hôtels sociaux ouverts 365 jours par an est une impérieuse nécessité.

### L'hébergement d'insertion :

Le Foyer ATHERBEA est dans une situation financière très difficile par défaut de financements publics.

Si cette situation perdure en 2006, l'Association Atherbea n'aura pas d'autre choix que de réduire considérablement ses activités, ce qu'elle n'accepte pas dans le contexte de détresse sociale actuelle.

La réponse des pouvoirs publics ne sera que le résultat de la volonté populaire.

### **Exprimez votre solidarité.**

Si vous n'acceptez pas qu'après le 15 mars il soit considéré comme normal de regagner la rue pour y dormir, venez nombreux le manifester à l'appel des associations.

Ainsi les **Associations ATHERBEA, EMMAÛS, POINT ACCUEIL JOUR et TABLE DU SOIR** invitent toute personne concernée par cette question sociale (un dispositif d'hébergement décent et suffisant en Pays Basque) à un

**Rassemblement le**  
**10 mars 2006 à 17h30**  
**devant la PORTE D'ESPAGNE**  
**à BAYONNE**